

Publié le 23 octobre 2019

Rencontre entre Jean-Marie Sermier et Pascal Berteaud autour du programme 2020 du CEREMA

Le 2 octobre 2019, le président de la FedEpl, Jean-Marie Sermier a rencontré le directeur général du CEREMA, Pascal Berteaud, à l'occasion des comités d'orientation thématiques en charge de la définition du programme d'orientation 2020 du CEREMA.



Cinq ans après sa création, le CEREMA s'est engagé dans la définition d'un Plan de réorientation stratégique de ses activités.

Le CEREMA entend se positionner comme un outil d'expertise et de capitalisation notamment pour accompagner l'Etat et les établissements publics mais aussi, dans le cadre de relations renouvelées, les collectivités locales et les entreprises.

L'adaptation au changement climatique et la transition écologique seront des axes transversaux pour porter une ambition commune dans le cadre de toutes les productions et expertises du CEREMA.

Six domaines d'activités thématiques ont été identifiés :

- Ingénierie des territoires,
- Performance et gestion patrimoniale des bâtiments,
- Mobilités,
- Infrastructures de transport,
- Environnement et risques,
- Mer et littoral.